
 

 

 

 

 

３年生高等学校説明会 

６月７日（金）に、３年生は高等学校説明会を実施しま

した。体育発表会が終了した次の週でしたが、たくさんの

保護者の方にも参加いただきました。 

福岡県立八幡高等学校、福岡県立小倉工業高校、福岡県立ひび

き高等学校、北九州市立高等学校、東筑紫学園高等学校、九州国際

大学付属高等学校の６校の先生方から説明を受けました。 

各校の校風、教育内容、行事、部活動などの中学校とは違うところ

も話してくださいました。また、高校生としてどのような心構えが必要

かについても話してくださいました。 

北九州市立高等学校では、本校卒業生の高校３年生２名が学校生

活等について説明してくれました。 

３年生は、これから自分の進路を、自分自身で決定する時期になっ

てきます。高校説明会や各校のオープンスクール、体験入学など参加

し、高等学校の様子や情報を得てください。 

 

生徒総会（１） 

６月１４日（金）に生徒総会が実施されました。本年度体育発表会が

６月２日に実施されたため、生徒会執行部のみなさんは時間がない中

での準備でしたが、立派に実施することができました。 

また、各学級でも執行部や各委員会の提案等についての話し合いを

行い、当日発表することができていました。 

第１号議案では、今年度の生徒会の取組について 

 ・年間目標 ・年間活動計画 ・活動内容 

第２号議案では、生徒会規約について 

第３号議案では、学校生活の決まりについて 

クラスからの提言～学校目標と生徒会スローガンを実現するた

めに～ 

・学級目標の紹介 ・学校全体に寄与する学級決議発表 

・校区事業「いじめ撲滅に向けた学級の１アクション」 

 

北九州市立高見中学校 

学校だより 第６号 

令和６年６月１８日（火） 

校長 若松 英昭 

本校卒業生の３年生 
大変素晴らしい説明でした 

プレゼン等を使って 

詳しく説明していただきました 

生徒総会議案書 

プレゼン等を使って 

詳しく説明していただきました 

詳しくは次号で紹介します 



２年生 文化的クラスマッチ 
 

６月１３日（木）６校時、２年生の文化的クラスマッチが行われまし

た。大変盛り上がり、対戦している生徒は真剣に考え、後ろに待機し

ている生徒は声を上げて応援していました。 

生徒から期末考査に向けて学習している内容の問題を募集したそ

うです。集まった問題数は約２００問。学級を４チームに分け、１チーム

ずつ対戦する形式です。１チームはシングルス（１人）２～３グループ、

ダブルス（２人）２グループで編成されています。 

１チーム１０分程度の対戦で、１問ごとにチーム内で交代し、テレビ

に出題された問題を読み早押しで答えるというものです。 

各教科の問題が出題されていました。「肥料の３要素は何？３つ」

「炭酸水素ナトリウムを熱分解すると何と何と何に分解できますか？」

「日本の気候に大きな影響を与えている、夏と冬で風向きの変わる風

をなんというか」「南海トラフ巨大地震で、３４ｍほどの津波が予想さ

れているのは何市か答えよ」「『最後の審判』の作者名を答えよ」「次

の英文のまちがいを見つけ、正しい文に書き直しなさい。Tom and I 

was busy yesterday. （トムと私は、昨日忙しかったです。）※全文

を書く。」などです。 

期末考査に向けて、学年で楽しく学習する機会になりました。 

 

竹ぽっくりつくりボランティア 
 【八幡東幼稚園に竹ぽっくりを贈ろうプロジェクト】 
 

八幡東幼稚園に竹ぽっくりを贈るために、ボランティアを募集しま

した。２年生４名（T さん、N さん、H さん、Y さん）、１年生２名（K さ

ん、Sさん）が参加してくれました。 

６月１０日（月）、１１日（火）の昼休みに、竹ぽっくりを作成しまし

た。１２日（水）昼休み、八幡東幼稚園に６名で持っていきました。園

でも内科検診が午後にあるということで園長先生へ渡して終わるつ

もりでしたが、園長先生の計らいで急遽贈呈式を行ってくださいまし

た。T さんから園児に「みんなで作りました。これで遊んでください」と

言って渡すことができました。園児

も「竹ぽっくり、やったー」と言って、

早速乗って遊んでくれました。とて

もうれしい気持ちで園を後にしまし

た。 

クラスマッチ開始！ 

贈呈式ができました 

１２ｃｍくらいで竹を切ります 

今回参加してくれた６名 

早速乗って遊んでくれました 

ダブルスの対戦 
わかったらボタンを押します 

学習図書委員が裏方として 
頑張っていました 


